



Alternatives Nachhilfeangebot

Liebe Eltern der Schüler/innen der IGS Zell,

wir, als die Schülervetreter, haben uns aufgrund der hohen Nachfrage an einem Nachhilfeangebot ein Konzept überlegt, um dieser gerecht zu werden. Es besteht bereits eine Möglichkeit, Nachhilfe von andere Schüler/innen zu erhalten, was jedoch über die Kreisverwaltung organisiert ist. Leider scheint dieses nicht auszureichen und es entstehen Komplikationen, weswegen wir ein neues Nachhilfeprogramm über unsere Schule laufen lassen wollen.

Wenn Ihr Kind gerne Nachhilfe bekommen möchte, kann es sich in der Aula der IGS Zell an der Pinnwand vor dem Musikraum eine/n Nachhilfelehrer/in aussuchen. Hier stehen verschiedene Schüler/innen bereit, die die Jüngerer bei Problemen in bestimmten Fächern unterstützen wollen. Sobald ein Bedarf besteht, können die Nachhilfe-nehmenden sich im Sekretariat melden und nach den Kontaktdaten der ausgewählten Person fragen. Danach besteht die Möglichkeit, sich bei den Nachhilfelehrer/innen für einen Austausch zu melden. Wichtig hierbei ist, dass die Nachhilfeorganisation zwischen den Schüler/innen stattfindet und die Vergütung der Nachhilfegebenden intern mit den Eltern ausgemacht wird. Zudem kann auch eine sofortige Beendigung der Nachhilfe veranlasst werden, und es besteht die Möglichkeit sich bei weiterem Bedarf, einen neuen Schüler/innen für schulische Unterstützung, auszusuchen.

Qualifizierte Schüler/innen können sich für dieses soziale Projekt in die Liste, die in der Aula aushängt, eintragen und im Sekretariat ein Dokument für die persönliche Datenweitergabe abholen und mit den Erziehungsberechtigten ausfüllen. Dies muss wieder dorthin zurückgebracht werden Die Daten werden bei Anfrage eines Schülers ausgehändigt. Neben dem äußerst hilfsbereiten Engagement kann man sich hiermit ein kleines Taschengeld erwerben, dass mit den Eltern der Nachhilfe-Nehmenden abgeklärt werden muss.

Die Nachhilfe würde außerhalb der Unterrichtszeiten stattfinden und kann sowohl in von der Schule bereitgestellten Räumen als auch bei untereinander abgemachten Orten erfolgen. Somit sind die Freiheiten für beide Parteien sehr hoch und man muss nicht auf eine lange Bearbeitung der Kreisverwaltung warten.

Wir erhoffen uns viel Zuspruch zu diesem Konzept und wünschen allen ein gutes Gelingen und hoffentlich verbesserte Noten.

Bei Fragen können sie sich gerne an schuelersprecher@igszell.de wenden.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Schülervetreter